

01.04.2020

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

**Anwesend:** AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

**Abwesend:**

**Protokollschreiber/in:** FB, mit Hilfe von AL

**Beginn der Sitzung:** 18:00 Uhr, Zoom.us

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 25.03.2020 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- FR-Update:  
LD: FR diese Mal per zoom, hat gut funktioniert. Fachvereine haben sich ausgetauscht was die anderen machen wegen Corona. Er schickt uns ein Sheet was die anderen machen. Eine weit verbreitete Idee ist "Donnerstagsbier" in einem Zoom Raum. Das Rektorinnengespräch wurde nochmals besprochen, gibt nichts neues. VSETH hat ein Massnahmenpapier. AKA welche Konsequenzen man aus dem wiegETHs Umfrage nehmen kann. An den Prestudyevents die Leute besser übers Studium informieren, mehr Wahlfächer, bei Arbeiten strenger werden, dass die Betreuung besser wird, Credits besser anpassen, Angaben im VVZ anpassen, Workshop für Mündlichprüfungen auch für Schweizer Studenten, mehr Massnahmen wegen der finanziellen Situation mit Stipendien. LD sendet das detaillierte Dokument hierzu. IB: Ist die Umfrage fertig ausgewertet? LD: ETH-weite Ergebnisse sind online, von den einzelnen Departementen weiss man nicht. IB: Will man das im Blitz veröffentlichen? LK: Meinst du die AMIV Umfrage, dann müsste jemand den Artikel schreiben? FN: PSE wurde komplett verändert. LD: Das sind bisher nur Ideen.
- Wiki-Tag:  
LD: Will in den nächsten paar Wochen einen Wiki-Tag machen, da können wir alle Wiki Artikel zu unserem Ressort updaten. Zurzeit ist alles veraltet und falsch. Als Datum wurde der 18.04.2020 vereinbart.
- MR-Update:  
IR: Weiss man wie es mit dem MR aussieht? LD: Der fällt aus.

**Quästor:**

- Defizite Corona:

LK: Der VSETH möchte zusammenfassen wie viele Defizite die einzelnen Fachvereine zusammen machen werden. Sie fragt das Kulturressort ob bereits Geld ausgegeben wurde für Events die abgesagt wurden. LB: Coding-Weekend wurde das Haus gezahlt, wobei der VSETH es gezahlt hat. LK: Schreibt ihnen, dass da ein Drittel bei uns auch kommt. Das Ressort bestätigt dass kein Geld ausgegeben wurde. LK: Daher Sparen wir viel Geld (über 11'000), wobei alles was Event-Topf ist trotzdem ausgegeben werden kann und die Prüfungsendbar wahrscheinlich stattfinden wird. Nur bei Exkursionen machen wir keine Einnahmen im FS. Die Kommissionen müssen sich noch melden. LB: Apropos Exkursionen, das Geld haben wir bisher in den letzten paar Jahren nicht gemacht, daher wäre das nicht angebracht als Verlust auszuweisen. LK: Das ist nicht von Corona abhängig, und das wird sie so dem VSETH auch sagen. Das Budget ist im Vorstandordner und auf dem QTool.

### Information:

- Allgemeines Update:

FB: Es läuft nicht so viel, ich habe aber womöglich einen Nachfolger gefunden. LD: Der VMP hat virtuelle "Bürostunden", es lohnt sich bei ihnen aber nicht so. FB: Ich bekomme sehr wenige Mails, ich glaube nicht, dass ein Bedarf da ist. Es ist eher wichtig auf Social Media präsent zu sein und zu zeigen, dass es uns noch gibt. LD: Super, poste ganz viele Fotos von uns.

### IT:

- Allgemeines Update:

LB: Einem Server geht nicht so gut, er hat die Webseite geupdatet. Wir haben jetzt einen Amiv Minecraft Server: mc.amiv.ethz.ch. Ansonsten das übliche Maintenance.

### Kultur:

- Allgemeines Update:

IR: hatte heute Hertz-Sitzung. Der Fabs hat zurückgeschrieben, sie möchten ein Konzept, was wir von ihnen wollen. Dürfen wir sie an unseren Events promoten, auch auf Social Medi?. LD: Social Media geht sicher Statutentechnisch. FB: auf Social-Media geht es, sie sollen uns einfach markieren. IR: Es ist schwierig Clubs zu finden wegen der momentanen finanziellen Lage. Sie fragt wie man billiger Getränke servieren konnte. LD: Früher haben wir selber die Bar geschmissen, am besten meldest du dich bei Oli. AL: Das Problem ist, dass dich heutzutage kein Club lässt die Bar selber schmeissen. IR: Fragt ob man einen Hertz-Stand machen kann am ESF. LD: Da muss man sich an die VSETH Projektis wenden. Falls wir eine eigene Bar haben dann können wir das machen wie wir wollen. LK: Hat eine Fragen wegen des Geldes, das wir bekommen haben vom ESF. LB: Wir haben die Bar mit Kosta gemacht, er würde es mit ihnen besprechen, weil ca der Helfer waren von ihnen, daher hätten sie Anrecht auf mehr Entschädigung als wir. LK: Spricht mit Kosta und dem damaligen Barchef.

- GEC0 Update:

LD: Hat gefragt ob sie ihre Turniere mit uns machen wollen, da sie nur wenige Teilnehmer haben. Wollen sie aber nicht. Dafür funktioniert das mit dem Minecraftserver super, sie moderieren diesen und auch den Discord Server. Am Freitag startet dieser, er würde sich freuen wenn der Vorstand da auch einige Stunden mitspielen würde. Alle Details stehen in der Announce. Bisher haben wir den Spawn gebaut, falls jemand eine Idee hat, kann er LD schreiben, dann kann man es machen. Falls das Ganze erfolgreich sein sollte, könnte man das beim Bastli auslagern. LK: Fragt ob die Serveradresse auch in der Announce drin ist. LD: Ja ist sie.

### HoPo ITET:

- Allgemeines Update:

MN: nicht viel los, paar Profs haben lustige Ideen für neue Leistungselementen. LD: Die Rektorin ist da auch gar nicht froh drüber, das will man eigentlich genau verhindern.

### HoPo MAVT:

- Allgemeines Update:  
FN: PVK laufen, dieses Jahr zum ersten Mal auch für Wahlfächer. Sie planen momentan alle und schauen dann welche sich lohnen. D-Mavt Hub (Plattform wo alle Fächer gesammelt sind, Ersatz für Napoly) sollte auch nach diesem Semester weiter gehen. LD: Obis Vorstand trifft sich seit der Coronakrise regelmässig mit dem Departement. Fragt ob FN oder MN Gesprächsbedarf mit dem Departement haben. FN: Er ist ebenfalls in Kontakt mit dem Departement, es gab bisher nichts Konkretes. MN: Er hat teilweise Kontakt, er hat ein Angebot bekommen mit ihnen zu sprechen falls man Hilfe bräuchte.

#### **External Relations:**

- Allgemeines Update:  
CH: AWK sponsert die Absolventenparty, es ist aber ok falls wir auch weitere Sponsoren haben. Seit der Announce haben sich 2 Leute fürs ER Team gemeldet. SJ: Komisches Inserat vom EESTEC für ein Praktikum in Österreich für Astrophysiker.

#### **Infrastruktur:**

- AMIV-Telefon:  
LK bekommt alle auf ihr Handy, weil das Telefon keinen Anrufbeantworter hat. Bisher sind noch nicht viele Telefonate reingekommen.

### **3. Varia**

- Boiis wollen Geld:  
LK: Es hat sich eine Gruppe gemeldet um den AMIV am Schützenfest zu repräsentieren, es wären ca 300.- um sie starten zu lassen. Möchten wir das machen? LD: Wo wäre der Mehrwert für unsere Mitglieder? LK: Keiner. IB: Wir sind nicht da um einzelnen etwas zu spendieren. Ausser man würde einen Event daraus machen. LK: Für uns macht das keinen Sinn, da wir keine Firma sind und keine Werbung brauchen. Allgemeines Meinungsbild ist klar dagegen.
- Gondel-Transport:  
LK: Beim Transport der Gondel nach der Hertz wurde ein Spiegel von einem Motorrad kaputt gemacht. Er sendet uns die Rechnung, wir haben leider keine Versicherung. Sie findet es sollte vom AMIV gezahlt werden und nicht von den Random Dudes. Ebenfalls wurde der Boden im Velove auf dem Höngg von der Kaffee Kommission beschädigt, dieses würden ebenfalls wir bezahlen. ND: Fragt ob man nicht eine Versicherung machen sollte? LK: Für während den Events haben wir eine, vor allem für Verletzungen. LD: Nichtmal der VSETH hat eine, da die zu teuer ist und nicht wirklich nötig.

### **4. Gezeichnete Leistungen**

- (keine)

### **5. Nächste Sitzung**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 08.04.2020 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

**Ende der Sitzung:** 19:09Uhr